

J'ai le grand plaisir de célébrer avec vous la Journée mondiale de la Santé en ce 7 avril, qui commémore chaque année l'anniversaire de la création de l'Organisation mondiale de la Santé en 1948. Cette année, cette journée aura pour thème le vieillissement et la santé et pour slogan « Une bonne santé pour mieux vieillir ».

Ces dernières années, la population mondiale, y compris celle qui vit dans la Région de la Méditerranée orientale, a poursuivi sa remarquable transition démographique, caractérisée par le passage de taux de natalité et de mortalité élevés à une diminution de ces mêmes taux et à une augmentation de l'espérance de vie. Le nombre des personnes âgées augmente dans le monde entier, ainsi que dans cette région, et il continuera de croître rapidement au cours de la prochaine décennie ; il atteindra dans cette région près de 9 % de la population d'ici 2025 et 15 % d'ici 2050. Ceci a des implications majeures pour la santé et le développement socio-économique.

Par ailleurs, l'augmentation du nombre des personnes âgées signifie qu'un nombre toujours plus important de personnes risquent de contracter des maladies non transmissibles chroniques, telles que cardiopathies, accidents vasculaires cérébraux, diabète et cancer. Par conséquent, le vieillissement de la population et la prestation de services de soins de santé aux personnes âgées seront confrontés à de nouveaux défis graves pour les systèmes nationaux de soins de santé dans la Région.

Il est donc nécessaire d'apporter une réponse concertée globale au vieillissement de la population. Nous devons fournir des soins de santé et des services sociaux intégrés, renforcer l'aide familiale et sociale, et réduire la charge de morbidité et d'incapacité.

Cette année, le thème de la Journée mondiale concerne la question de savoir comment, grâce à une bonne santé, les personnes âgées peuvent s'épanouir, mener une vie productive, et continuer à constituer une source de soutien et de sagesse au sein de leur famille et de leur communauté.



~~Le Directeur Régional de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) pour la Région Méditerranéenne de l'Europe (EMRO) a l'honneur de vous adresser ce message de bienvenue et de vous souhaiter la bienvenue dans la Région Méditerranéenne de l'Europe (EMRO) de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS).~~